

MES DE TACNA. Gobernador consolidó presupuestos para proyectos en ejecución

Consolidan cuatro propuestas de desarrollo para Tacna

En V GORE Ejecutivo. Delimitación territorial, desarrollo portuario, control integrado, Zona Franca, entre los temas más importantes que llevó Tacna al cónclave de dos días en

El gobernador de Tacna, Omar Jiménez Flores, consolidó el compromiso para la viabilidad y ejecución de cuatro propuestas de desarrollo para Tacna en el V GORE Ejecutivo realizado en Lima. La importante actividad reunió al presidente Pedro Pablo Kuczynski, los integrantes del gabinete de ministros y los 25 gobernadores regionales del país en un cónclave de dos días en el que se analizó los proyectos nacionales a realizarse. "Este es un logro que no le podemos quitar al Ejecutivo. Ellos han pensado y son el creador de esto, conforme avanzó el tiempo se ha ido madurando, por ejemplo

en el GORE III, Tacna hizo la propuesta de crear los consejos regionales de inversión, que fueron asumidos en el GORE IV y que hoy se está trabajando para hacer una verdadera descentralización", refirió.Se hizo hincapié con el Ministerio de Transportes y Comunicaciones del avance en el estudio del nuevo puerto para Tacna. así como el avance de ejecución de la carretera Tacna-Collpa-La Paz, y el sistema ferroviario de lo que será el futuro corredor interoceánico central que conectará a Tacna con puerto Santos en Brasil. La reunión permitió además dar mayores luces en la mejora del trabajo que se

integrado en la frontera con Chile. Se estableció un cronograma para iniciar los trabajos en Santa Rosa con la construcción de una vía alterna que ayude el paso de los vehículos. El proyecto será ejecutado este año por el Gobierno Regional de Tacna. "Hemos tenido reuniones con el mismo Consejo de Ministros y en el Conadif. Hay una buena integración para hacer un trabajo coordinado (...) Se estableció una agenda para el desarrollo del control integrado a través de la oreja (vía) que estamos realizando", sostuvo.Con los Ministerios de Economía y Finanzas,

Comercio Exterior y Turismo, y de la Producción se trabajó el fortalecimiento de la Zona Franca a través de la futura Zona Económica Especial como oportunidad de desarrollo para el departamento. El proyecto implica ocupar alrededor de 110 mil hectáreas de terreno eriazo en las Pampas de Sama.A esas propuestas se añadió la asistencia técnica para fortalecer capacidades de planeamiento en las diferentes municipalidades provinciales de Tacna. Se comprometió al Centro de Planeamiento Nacional (CEPLAN) para elaborar un cronograma de trabajo que debe ejecutarse en este el último trimestre del año.

FRASE

'Mi saludo fraterno para Mi saludo fraterno para todos, tengan la confianza necesaria. Estamos evaluando la Tacna del pasado, estamos viviendo la Tacna del futuro, y estamos haciendo todas las expectativas necesarias para expectativas necesarias para

hace en el control

Por su parte, dentro del Centro de Convenciones de Lima se instaló un stand de Tacna donde se exhibió productos oriundos de la región y que por ahora gozan de una popularidad y demanda en el extranjero, entre ellos la aceituna y el orégano.

El stand fue concurrido por numerosas personalidades del ambiente política de la capital, entre ellos ministros, funcionarios de estado v congresistas. Se contó con la participación de los gobernadores de Lima y Lambayeque, Nelson Chui Mejía y Humberto Acuña Peralta, así como el viceministro de Gobernanza Territorial y el embajador de EE.UU. en el Perú, Brian A. Nichols.

Con un tiraje de mil unidades, el gobernador realizo en Lima. Omar Jiménez Flores presentó en Lima su libro "Tacna, corazón del litoral de Sudamérica: tierra de oportunidades". La publicación que detalla las poten-cialidades de la región se realizó este miércoles en salón Gustavo Medina. Mohme Llona del Congreso de la República.

La edición con 140 páginas revela datos importantes de la posición geopolítica de Tacna en la región. Se hace un recuento histórico del departamento y un análisis cuantitativo y cualitativo de las potencialidades de la zona v sus provecciones a futuro con el desarrollo de obras. El prólogo de la publicación fue realizada por el actual Premier de la República, Fernando Zavala Lombardi, acción que fue concretada

en el IV GORE Ejecutivo

BASADRE. El embajador de EE.UU. en el Perú, Brian A. Nichols, recibió del gobernador Omar Jiménez un reconocimiento a su labor, a través de la entrega de un busto del historiador Jorge Basadre Grohmann.

Presentan a Tacna como

"corazón del litoral de

publicación de libro

Sudamérica" en

La ocasión reunió a los parla-mentarios Guillermo . Martorell Sobero, Edwin Vergara Pinto, Miguel Ángel Elías Ávalos, Gilmer Trujillo Zegarra, y el primer vicepresidente del Congreso, Mario Mantilla

"En el libro se hace un análisis del estudio portuario y ferroviario en la zona, además se plantean alternativas para potenciar la Zona Franca y llevarlo a convertirse en una Zona Económica Especial", señaló el gobernador.

La publicación también será presentada en Tacna para ser puesto en las manos de autoridades, funcionarios y población en general. La actividad se concretará durante los últimos días de agosto.



Este Domingo en La Agronómica i La feria de siempre!

DOMINGO 27/08 10:00am a 10:30am 11:00am a 3.00pm 12:00pm a 1:00pm 1:00 pm a 2:00pm 2:00pm a 3:00pm 2:00pm a 3:00pm 3:00pm a 4:00pm

4:00pm a 4:30pm

4:30pm a 5.00pm

5:00am a 7:00am Venta de leche fresca 8:00am a 9:30 am Apertura de la feria Inicio del Festival Gastronómico Juzgamiento de Vacuno PPC Clase Magistral - Bar Tender Clase Magistral gastronómica Danzas del Perú (costa, sierra y selva) Día de la Provincia de Jorge Basadre Concurso Regional de Vinos de Chacra Carrera de cuyes Presentación Artística – Grupo Criollo

Exponen potencialidades de Tacna en stand y almuerzo tacneñista

El picante a la tacneña volvió a lucirse en los pasillos del Congreso de la República con la presentación de un almuerzo tacneñista. La actividad se realizó como parte del trabajo de promoción de Tacna a puertas de celebrarse el 88.º aniversario de reincorporación de Tacna al Perú.

El gobernador Omar Jiménez aseveró que se aprovechó la covuntura del desarrollo del V GORE Ejecutivo para promover este tipo de eventos. Se contó con la participación de congresistas v funcionarios de Estado.

